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報告事項

《報告第６号》
「まちづくり推進委員会事業への参加報告」について
　　

　杉尾委員が「子どもとおとなの交流会」について、坂本委員が「第50回中央西地区大運動会」について、
加納委員が「中央西防災フェスタ」について、それぞれ報告しました。 

 
 

「子どもとおとなの交流会」

・南九大の先生や学生の皆さんと一緒に料理してテーブルを囲んで食事をしたので、い
　ろいろと会話することができ、宮大附属小の児童とも友達になって、仲良く食べるこ
　とが出来た。 
・食事の前に先生が出された〇×クイズも、宮崎の内容が盛り込まれており、とてもよ
　かった。 
・一方で、昔は地域の大人が単独で参加していて、その方たちと子どもが交流するイベ
　ントだったが、今年は一人しか参加されておらず、親子のための事業になってきてい
　る気がした。 
・知らない方と同じ班になって一緒に料理をして、食べる頃には仲良くなって次に遊ぶ
　約束をしたり、コロナ禍で数年ぶりの開催だったが、みんなで一緒に食べることはコ
　ミュニケーションにとても役立っている、食事は大事だなとあらためて感じた。

 
 

「第50回中央西地区大運動会」

・コロナ禍がだいぶ終息して緩和された中でみんなの笑顔が見られて、明るい雰囲気で各
　団体ごとに交流が再開できたと考えている。 
・人と人とのつながり、交流ができたということで、地域で何か問題が起きたときは、そ
　の人同士が話し合いをして、班長さんや会長さんにつないで解決に導くという意味では
　地域課題解決の一歩になったのではないかと思う。 
・団長が役員に指示を出して応答する姿が見られたので、各チームで事前の打ち合わせが
　しっかりされていたということが伝わってきた。また、実行委員会の皆さんが会議を開
　いて点検された結果も反映されていて、よかったと思う。 

 
 

「中央西防災フェスタ」

・来てくれた友達や知人からはまた来年もぜひ開催してほしいとの感想をもらったので、
　参加者の満足度は高かったと思う。 
・イベントの周知について、宮崎西中学校も西池小もチラシを配付したとのことだったが、
　チラシを保護者に見せない子どももいるので、マチコミメールを使ってお知らせすると
　小中学生の参加が増えるのではないかと思う。 
・防災フェスタで学んだことはたくさんあるので、家族だけではなく、友人や地域の方と
　共有することにより、少しでも被害を少なくすることができるのではないかと思う。 
 
 



　　　　　　　　　
協議事項

《議案第８号》
「中央西まちづくりプランの一部改訂」について
（グループワーク結果発表等について）

　前回の第2回地域協議会臨時会の終了後から、今回の会議開催までの期間中に、地域協議会委員全
員が「中央西まちづくりプラン」に掲げる5つの目標ごとのグループに分かれて、それぞれの目標お
よび関連する取り組み内容の見直しについてグループワークを行いました。 
　今回の会議では、それぞれのグループの代表者がグループワークの結果を発表し、それに対する質
疑応答を行いました。 
　また、これ以外にもまちづくりプランのレイアウト（構成）や計画期間についても意見交換を行い
ました。 
　なお、今後の改訂作業の流れといたしましては、グループワークの結果及び今回の会議において出
された意見を基に、事務局でまちづくりプラン改訂版の素案を作成し、地域協議会委員及びまちづく
り推進委員会役員の皆さまへ意見照会を行うこととしています。 
　その結果を踏まえて、まちづくりプラン改訂版（案）を作成し、さらに検討及び修正を重ねた上で、
最終的には令和6年３月２１日（水）に開催予定の第４回地域協議会定例会において、その承認につ
いて、協議することとなります。 
　なお、地域協議会においてまちづくりプラン改訂版が承認された場合は、この「地域協議会だよ
り」や「中央西みんなの情報ひろば」を通じて、地域の皆さまにもお知らせいたします。 

　次回地域協議会定例会　日時：令和６年３月21日(木)19:00～　場所：宮崎西地区交流センター
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「ＩＤ検索」

＠ｔｏｎｌｉｎｅ

　現行の中央西まちづくりプランイメージ図（一部）


